

愛の家グループホーム おおはる通信



忘年会

「一年間お疲れ様でした！」すき焼き鍋を囲んで年忘れ慰労会を行いました。牛肉たっぷりのすき焼きに舌鼓を打ちながら、ゆく年を楽しみました。

湯気のたついい匂いのお鍋に「おいしそ～」

輪投げで楽しく健康アップ！

輪投げはみなさま大好きな室内レクです！ 狹いを定めて輪を投げるお顔は真剣そのもの！ そして見事に棒に入った時はとびきりの笑顔です！

ゲームの後はスタッフ手作りのプリンアラモードを召し上がっていただきました。「甘くてすごくおいしい♥」「ありがとうね♥」…と大好評でした(^^♪

クリスマス会

愛の家毎年恒例のクリスマス会をご家族様もお誘いで盛大に行いました。入居者様もご家族様も会を楽しめ和気あいあいと笑顔がいっぱい飛び交いました＼(^o^)／

ケーキはご自分で生クリーム・フルーツをトッピングしてオリジナルケーキの完成！

スタッフ扮するサンタクロースが登場すると笑顔でお出迎え！ サンタがプレゼントをみなさまにお配りして記念撮影です！

メリークリスマス サンタさんいらっしゃーい！

12月はI様が誕生日を迎えられました。入居者みなさまから祝福をされて何度も丁寧にお礼を言われました。愛の家でお元気にお過ごしください

1月の予定

- ・初詣
- ・餅つき
- ・外出レク
- ・室内レク
- ・食事レク

年の瀬を迎える冷たい風に本格的な冬の訪れを感じる季節になりました。インフルエンザも蔓延する中、みなさまの体調管理に気を配りながらクリスマス会や忘年会など12月ならではの行事を楽しんでいただきました。入居者様、ご家族様、スタッフのみなさん一年間お疲れ様でした！！

ハリタケの森へ行きました～

12月はクリスマスイベントが開催されており、色とりどりに飾られた木を見て、みなさま気分は上々クリスマス気分を存分に味わいました。

昼食はイオンモールで丼物や麺定食などお好きなものを注文して外食を楽しめました。

紙コップでカーリング！

Y様 すごい！ 高得点エリアに沢山入りました！